

Antrag Drucksache Nr.: 00877/2023 der AfD-Fraktion**Betreff: Entspannung der Parkplatz- und Verkehrssituation im Bereich Weststadt-Campus****Beschlussvorschlag:**

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, für den Bereich um den Weststadt-Campus Vorschläge zur Lösung der Parkplatzproblematik (einschließlich Schaffung von Ersatzparkplätzen) und der angespannten Verkehrssituation bis zur Sitzung der Stadtvertretung am 25. September 2023 vorzulegen.

Hierbei sind der Ortsbeirat Weststadt, die betroffenen Schul-, Kita- und Hortleitungen und der Fachdienst Feuerwehr und Rettungsdienst zu beteiligen.

Aufgrund des vorstehenden Beschlussvorschlags nimmt die Verwaltung hierzu Stellung:

1. Rechtliche Bewertung (u.a. Prüfung der Zulässigkeit; ggf. Abweichung von bisherigen Beschlüssen der Stadtvertretung)**Aufgabenbereich: Eigener Wirkungskreis**

Der Antrag ist zulässig.

2. Prüfung der finanziellen Auswirkungen**Art der Aufgabe: Freiwillige Aufgabe (neu)****Kostendeckungsvorschlag entsprechend § 31 (2) S. 2 KV: Nicht erforderlich.**

Einschätzung zu voraussichtlich entstehenden Kosten (Sachkosten, Personalkosten):

Es entstehen keine externen Kosten.

3. Empfehlung zum weiteren Verfahren

Ablehnung Die möglichen Maßnahmen wurden bereits umgesetzt bzw. befinden sich in der Umsetzung.

Die Verlegung der Friedensschule in die alte John-Brinckmann-Schule im Weststadtcampus und die Bauarbeiten des Horts sind seit mehreren Monaten im Fachdienst Bildung und Sport und gemeinsam mit dem Verkehrsmanagement in Bearbeitung. Im Zuge dessen wurden bereits Ortstermine und Besprechungen mit den Schulleitern, Elternvertretern und dem Ortsbeirat durchgeführt. Folgende Maßnahmen werden umgesetzt:

- a) Bewertung/Erweiterung der bestehenden und Einrichtung neuer Hol- und Bringzonen.
- b) Zum Schulbeginn werden die Schulwegpläne aktualisiert.
- c) Bauliche Verbesserungen am Fußgängerüberweg B.-Brecht-Str./ Johannes-R.-Becher-Str., indem die Fußgänger-Aufstellfläche verbreitert wird, um den Schulweg über die Querungsstelle von/zur Straßenbahn sicherer zu machen.

Ein Shuttle-Bus wird die Kinder von der Friedensschule an den Weststadtcampus bringen. Zusätzlich sind weitere Informationsveranstaltungen geplant und Informationsmaterial wird den Eltern zur Verfügung gestellt. Diese Maßnahmen werden als ausreichend angesehen.

Bernd Nottebaum